SINDICATO DE EMPLEADOS (S.E.)

FUNDADO EL 24 DE AGOSTO DE 1945; RECONOCIDO EL 25 DE MARZO DE 1946 Dirección: Av. MIGUEL GRAU S/N Teléfonos: 392151-883284 E-MAIL; sedoerun@hotmail.com



"AÑO DE LA CONC	THASTERD DE ENERGY WALLS A"
La Oroya 18 de Enero del 2006	DESPACHO MINISTERIAL Secretario Principi
Señor	RECIBIDO MINISTERIO DE ENERGIA Y MINAS
Ingeniero. Glodomiro Sánchez	Application Documentaria
Ministro de Energía y Minas	SG ADM DGAME 5 2 0 ENE 2000
•	CCEM DGE PRENS PRENS
Lima	AI DGH S. PRIV. Hore: Folios:
	Tomar Acolón egistra:
De nuestra mayor consideración.	2 Officer T Informer
De ndestra mayor consideración.	Hacer Seguim. Coordinar S Difundir
	Hablemas 10 Archivar

Los miembros del Sindicato de Empleados de Yauli-La Oroya, respetuosamente nos presentamos a su representada y a la vez le manifestamos lo siguiente:

Los trabajadores y nuestros familiares en forma general, nos encontramos pendientes y muy preocupados, por la aprobación de la ampliación del PAMA, en vista que en forma distorsionada y mal intencionada muchas instituciones, ONGs y empresas transnacionales mineras, quieren que no se de la ampliación, para desaparecer del mapa a la empresa en que laboramos y no exista la competitividad en el mercado globalizado de la minería.

Razones existen, como por ejemplo últimamente el diario "El Comercio" en sus diferente ediciones sacaron artículos sensacionalistas denigrando a nosotros los trabajadores, a nuestras familias y a la población general, es más comprometiendo al gobierno Peruano. En tal sentido en representación del Sindicato de Empleados de Yauli La Oroya tuvimos que presentar una carta aclaratoria al Director del diario el Comercio, cuya copia adjuntamos, también acompañamos una copia, de uno de los familiares del Sindicato que trabaja en Alemania donde también están haciendo una campaña contra la empresa de Doe Run Peru y a la vez presionando al Gobierno Peruano para no dar trámite a esta ampliación.

Ud. de seguro sacará su propia conclusión así como nosotros lo tenemos, es de que no están en contra de la Empresa en que laboramos, sino están en contra de la

Minería Peruana y esto es muy grave toda vez que la economía de nuestro Perú esta creciendo en base al trabajo Minero Metalúrgico de los peruanos.

Señor Ministro, estamos tan seguros que Ud. esta bien informado sobre los logros que se están alcanzando en esta ciudad en lo que concierne el tema del Medio Ambiente en que la Empresa, los trabajadores, familiares y población general estamos comprometidos, no solo para el bienestar de la Oroya sino del Perú entero.

Atentamente.

Secretario General

Raúl Vilcapoma Quispe

Sub Secretario General Secretario de Seguridad e Higiene

> Secretario de Economía Silvestre

Secretario de Seguridad e Higiene Luís Martinez Beraún Secretario de Defensa Julio Chávez Córdova

Secretario de Actas y Archivos Demetrio Barzola

Secretario de Prensa y propaganda José Sanabria Lazo

Secretario de Cultura y Deporte Hector Rosales Hinostroza

SINDICATO DE EMPLEADOS (S.E.)

FUNDADO EL 24 DE AGOSTO DE 1945; RECONOCIDO EL 25 DE MARZO DE 1946 Dirección: Av. MIGUEL GRAU S/N Teléfonos: 392151-883284 E-MAIL: sedocrun@pru



La Oroya 29 de Diciembre del 2005

Señor Director del Diario "El Comercio"

Lima

De nuestra mayor consideración.



Los suscritos miembros del Sindicato de Empleados de Yauli-La Oroya, respetuosamente nos presentamos a su representada y a la vez manifestarle lo siguiente:

Que de un tiempo a la fecha estamos recibiendo el diario El Comercio en esta ciudad con artículos sensacionalistas, en que manifiestan que la ciudad de La Oroya esta atravesando una grave crisis ambiental, con fotografias de hace 4 años atrás (para muestra en la actualidad solo existe una chimenea y no tres), y lo más grave, sacan unas fotos en que los niños andan en esta ciudad con máscaras tipo astronautas.

Hacen mención que nosotros los trabajadores estamos siendo chantajeados por nuestra empleadora, haciendo ver que perderemos nuestro empleo, si no le dan la ampliación del PAMA, y que La Oroya se debe declarar en emergencia; así podríamos enumerar muchos comentarios hasta denigrantes a la dignidad de nosotros los trabajadores que con el esfuerzo diario de nuestro trabajo contribuimos al erario nacional que es el soporte económico del pago a todo el sector estatal.

Ante esta situación nos hemos visto obligados a hacer un desmentido a estos artículos que desmejoran la credibilidad de un diario que por muchos años se ha ganado el prestigio por la veracidad de sus informaciones.

En honor al trabajo que realizamos, debemos de manifestarle que la Ciudad de La Oroya en donde por más de 83 años opera el complejo minero metalúrgico, hoy en el dia es diferente el ambiente, desde que llegó la Empresa Doe Run, en La Oroya se han realizado grandes cambios sustanciales y que nosotros como trabajadores, aparte de

SINDICATO DE EMPLEADOS (S.E.)

FUNDADO EL 24 DE AGOSTO DE 1945; RECONOCIDO EL 25 DE MARZO DE 1946 Dirección: Av. MIGUEL GRAU S/N Teléfonos: 392151-883284 E-MAIL: sedocrun/@pru



La Oroya 29 de Diciembre del 2005

Señor Director del Diario "El Comercio"

Lima

De nuestra mayor consideración.



Los suscritos miembros del Sindicato de Empleados de Yauli-La Oroya, respetuosamente nos presentamos a su representada y a la vez manifestarle lo siguiente:

Que de un tiempo a la fecha estamos recibiendo el diario El Comercio en esta ciudad con articulos sensacionalistas, en que manifiestan que la ciudad de La Oroya esta atravesando una grave crisis ambiental, con fotografias de hace 4 años atrás (para muestra en la actualidad solo existe una chimenea y no tres), y lo más grave, sacan unas fotos en que los niños andan en esta ciudad con máscaras tipo astronautas.

Hacen mención que nosotros los trabajadores estamos siendo chantajeados por nuestra empleadora, haciendo ver que perderemos nuestro empleo, si no le dan la ampliación del PAMA, y que La Oroya se debe declarar en emergencia; así podríamos enumerar muchos comentarios hasta denigrantes a la dignidad de nosotros los trabajadores que con el esfuerzo diario de nuestro trabajo contribuimos al erario nacional que es el soporte económico del pago a todo el sector estatal.

Ante esta situación nos hemos visto obligados a hacer un desmentido a estos artículos que desmejoran la credibilidad de un diario que por muchos años se ha ganado el prestigio por la veracidad de sus informaciones.

En honor al trabajo que realizamos, debemos de manifestarle que la Ciudad de La Oroya en donde por más de 83 años opera el complejo minero metalúrgico, hoy en el día es diferente el ambiente, desde que llegó la Empresa Doe Run, en La Oroya se han realizado grandes cambios sustanciales y que nosotros como trabajadores, aparte de

defender nuestra fuente de trabajo, también cuidamos nuestra salud, no solo de nosotros sino también de nuestros hijos y de la población. Y para prueba nosotros somos los actores directos que trabajamos con nuestras propias manos en los diferentes proyectos del PAMA que muchos de ellos ya están concluidos faltando solo un proyecto el de la nueva Planta de Ácido Sulfúrico.

Señor Director, si es propicia la oportunidad, pedimos a Ud. se digne dar una audiencia a nuestra representada, para poder demostrarle con hechos concretos la realidad de lo que es La Oroya y así poder nosotros seguir trabajando por el bien de nuestro Perú, porque en la actualidad las presiones por las que estamos pasando con este tipo de publicaciones afecta nuestra labor diaria y puede ocasionarnos accidentes, ya que la labor que desempeñamos es un trabajo de mucha responsabilidad dentro de la mineria. Estamos seguros que Ud. tiene referencia y conoce la realidad del mundo minero.

De antemano nuestro agradecimiento por haber dedicado unos momentos de su tiempo a leer este comentario, ya que sabemos que son miles las cartas que Uds. recibe a diario y esperamos nos confirme su visita pronto.

Atentamente,

Secretario de Actas y Archivos

Demetrio Barzola

Secretano de Defensa

Julio Chávez

Secretario de Organización

Yode Muñiz

Secretario de Economía

Soto

Secretario de Prensa y Propaganda

Jana 10

José Sanabria Lazo

Secretari de Disciplina

Jorge Llamozas

Syb Secrètario Adjunto

Luis Mantari Pérez

écretario General

Raul Vilcapoma Quispe

EL BUZÓN

dia1@comercio.com.pe

También envie sus cartas a Jr. Miró Quesada 300, Lima 1 o al fax 426-0810, incluyendo su número de DNI o camet de extranjería.

Critican cobertura sobre PAMA de Doe Run

@. En diciembre, han publicado artículos sobre la contaminación en La Oroya y la ampliación del PAMA de Doe Run, lo cual, como trabajadores, nos causa preocupación pues se hace alusión a un cierre de operaciones del complejo metalúrgico, creando zozobra. Sobre el estudio preliminar de la Universidad San Luis de Missouri, debemos mencionar que este fue financiado por la ONG Oxfam América y solicitado por un representante del clero que declaró en mayo pasado que su junsdicción eclesiástica no era apta para la exploración minera. Las muestras tomadas por 138 personas no son representativas para una población de 70.000 habitantes, por lo que este estudio no puede tomarse en cuenta para obtener resultados serios. Los trabajadores y la sociedad civil de este pueblo indomable defenderemos el futuro de nuestros hijos y nuestra fuente de empleo de ser necesario hasta con nuestra vida.

-EVER ALDANA CABELLO
-DANIEL ASTUVILCA ROJAS
Sindicato de Trabajadores de Pano Industrial de Doe Run

Más sobre Doe Run

@. En sus artículos manifiestan que La Oroya atraviesa una grave crisis ambiental y mencionan que los trabajadores estamos siendo chantajeados por nuestra empleadora, dejando entrever que perdenámos nuestro empleo si no le dan la ampliación de su PAMA. Lo cierto, sin embargo, es que la ciudad es diferente desde que

No todos piensan igual

 Quiero expresarle a Cecilia Niezen mis felicitaciones por sus valientes y fucidas notas que durante las últimas semanas ha publicado respecto a la problemática medioambiental que vivimos en la región central del Perti y, de manera específica, en La Oroya. Sus aportes tefleján su calidad moral y periodistica, y la de los profesionales que forman el equipo del área de Economia & Negecios de El Comercio. Los animo a continuar con esta labor y le manifiesto que numerosas instituciones de la Region Junin valoran el apoyo decidido de periodistas como ustedes en la cruzada que ha emprendido la Mesa de Dialogo que busca la "solución integral y sostenible al problema de salud ambiental y



FUERTE POLÉMICA GENERA AMPLIA. CIÓN DE PAMA DE MINERA DOE RUN.

laboral de La Oroya y la recuperación de la cuenca del río Mantaro". La mesa acoge el clamor de la sociedad de la región y desea que la actividad minera asegure la dignidad humana, la vida y la salud de las personas.

—MONS. PEDRO BARRETO, S. J. Arzobispo Metropolitano de Huancayo

llegó Doe Run. Se han realizado grandes cambios y nosotros, como trabajadores, defendemos nuestra fuente de trabajo y de salud. Por ello, pedimos una audiencia para demostrar lo que es La Oroya hoy, porque las presiones por las que pasamos con estas publicaciones afectan nuestra labor diaria.

-DEMETRIO BARZOLA -JULIO CHÁVEZ

Sindicato de Empleados de Doe Run

R. Somos conscientes de la importancia de la actividad minera en el país y la apoyamos, pero cuando se hace con respeto a las leyes. Consideramos que el Estado debe garantizar que esta se dé priorizando condiciones mínimas de salud. El Comercio cumple

con informar objetivamente (no solo desde diciembre) sobre un problema ambiental y de salud que ha sido reconocido, incluso por Digesa. Declarar La Oroya en emergencia es el pedido de una moción del Congreso de la República, que por cierto contribuiría a mejorar la calidad de vida de los pobladores de la zona. Sobre el tema laboral, es la misma empresa Doe Run la que ha dejado entrever en alguna oportunidad que, deno obtener una ampliación excepcional a su Programa de Adecuación y Manejo Ambiental (PAMA), podría verse obligada a cerrar sus operaciones. Las puertas de nuestra redacción están abiertas para cualquier aclaración. Nosotros continuaremos informando sobre este problema.